

DECLARACIÓN: Reunión Presidencial Brasil-Francia Debe Abordar Apoyo Internacional para la Conservación de la Amazonía

RÍO DE JANEIRO (25 de marzo de 2024) – El vicepresidente de Conservación Internacional-Brasil (CI-Brasil), [Mauricio Bianco](#), emitió hoy la siguiente declaración antes de la visita del presidente francés Emmanuel Macron a su homólogo brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva (Lula), esta semana en Brasil.

“La visita del presidente Macron a Brasil, incluyendo Belém do Pará, la ciudad amazónica que será sede de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP 30 de la UNFCCC) en 2025, es una oportunidad importante para acelerar los esfuerzos globales para proteger la Amazonía. Este encuentro muestra que el presidente Lula y el presidente Macron comprenden lo que está en juego. Han mostrado su apoyo a la Amazonía, junto con los pueblos indígenas y las comunidades locales que la sustentan. Su liderazgo puede ayudar a asegurar el futuro del planeta.

“Para lograrlo, necesitamos una movilización masiva de fondos públicos y privados para la naturaleza para prevenir la deforestación, fortalecer la gestión de las áreas de conservación y acelerar los esfuerzos de restauración. Específicamente, este encuentro debería discutir formas de incentivar actividades que sostengan la Amazonía en lugar de agotarla; dirigir inversiones inminentes hacia soluciones climáticas basadas en la naturaleza; y ofrecer planes claros para brindar asistencia técnica a los actores locales. Ya no podemos depender de ‘compromisos’ o ‘acuerdos’ lejanos; solo planes concretos con directrices inmediatas serán útiles.

“Hemos visto los resultados que este tipo de alianzas colaborativas pueden producir: el programa Amazonia Verde, por ejemplo, lanzado por Conservación Internacional y el gobierno francés en colaboración con comunidades indígenas de siete países amazónicos, está trabajando para conservar 73 millones de hectáreas para 2025. Y Brasil, liderado por el presidente Lula, forjó una alianza el año pasado entre los ocho países amazónicos para frenar la deforestación juntos. En un momento en que un liderazgo ambiental fuerte y decisivo nunca ha sido más crítico, el presidente Lula y el presidente Macron están mostrando al mundo que, con voluntad y liderazgo, salvar la Amazonía es posible.

“Con solo 18 meses hasta la COP30 en Brasil, en medio de la década decisiva del planeta, reuniones bilaterales como estas pueden ayudar a dar forma a la trayectoria de nuestra región y planeta. La ciencia es clara, y urgente: nos estamos acercando a puntos de no retorno en la Amazonía, pero aún no es demasiado tarde. Confiamos en que los presidentes Lula y Macron sienten la urgencia de actuar con valentía. Esperamos que una mayor colaboración inspire un creciente apoyo global, para que las generaciones venideras, en todo el mundo, puedan seguir beneficiándose de las riquezas de la Amazonía.”